

Forums pour l'entourage

## Mon frère se drogue

Par Soeur- Posté le 12/12/2025 à 01h30

Bonjour, je n'ai pas l'habitude d'écrire des messages, mais je ne sais pas à qui m'adresser. Mon frère se drogue depuis ses 13 ans, et maintenant il en a 18. Sauf que depuis quelques temps j'ai l'impression que son état se dégrade. Je pensais que fumer des joints ne faisait pas de mal et n'attaquez pas le comportement des personnes. Mais en ce moment je vois que mon frère est très énervé qu'il a des crises de colère de plus en plus violente et j'ai l'impression qu'il psychote sur des choses. Je ne sais pas quoi faire, je vois son état se dégrader mais je ne sais pas comment l'aider. Il commence à s'énerver contre tout le monde et au fur et à mesure les personnes de son entourage commence à partir puisqu'ils en ont marre de ces excès de colère.

J'aimerais l'aider du mieux que je peux, mais je n'y parviens pas.